

[Yannier Delgado Díaz](#)



La defensa pública de la carrera de Periodismo de la Universidad de Matanzas se dispuso a evaluar el desempeño de su actual plan de estudio junto a profesores, estudiantes y profesionales de los medios.



Procedió a iniciar el evento la coordinadora de la carrera y Doctora en Ciencias Noraida Perdomo Casanova con la exposición de la historia de la profesión desde que se inició en el curso 2008-2009 hasta el cambio al plan de estudio E, en el curso de 2017-2018. Salto cualitativo, pues permite la extensión de la esfera laboral para los egresados, reducción de los años escolares requeridos y un enfoque más intra y transdisciplinario.



En los análisis subsiguientes se exaltaron los logros de la carrera y la exitosa interacción con los medios provinciales como el periódico **Girón**, **TV Yumurí** y **Radio 26**. No obstante, se señalaron otros errores a corregir no ajenos a procesos de perfeccionamiento. Entre ellos cabe resaltar los dos mencionados en las debilidades del claustro parcial y la práctica concentrada de los educandos, por la directora de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) provincial, Yirmara Torres.



Al cierre de la exposición pidió la palabra la decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, Odalis Alberto Santana para expresar los logros de la carrera al ser pionera en la implementación del Plan de Estudios E en su momento, aún cuando la universidad carecía de los soportes técnicos y recursos que exigía. No obstante, hizo un llamado de atención a los profesionales para que se categoricen en los grados académicos, elemento vital para la acreditación y continuidad de la carrera en los planes de estudio de la universidad.